

Dienst im Weltladen

Abgeordneter Ralf Nentwich übernimmt eine Ladenschicht.

MURRHARDT. Ralf Nentwich hat das Team des Murrhardter Weltladens vor einiger Zeit ganz konkret unterstützt – und eine Ladenschicht übernommen. Der Grünen-Landtagsabgeordnete konnte sich mit den Mitarbeiterinnen über viele Kundinnen und Kunden freuen. „Schon als Jugendlicher habe ich gerne im Weltladen Murrhardt mitgearbeitet. Die Weltläden zeigen alternative Handlungsoptionen auf und leisten einen wichtigen Beitrag zu einem sozial-ökologischen Wandel der Gesellschaft“, sagte Nentwich. „Für mich sind die Weltläden in Baden-Württemberg ein wichtiges Herzsthema.“ Entsprechendes gelte auch für die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen, die seit der Gründung den Betrieb und den Verkauf im Laden gewährleisten, heißt es im Bericht über den Hilfseinsatz. Der Murrhardter Weltladen konnte vergangenen September sein 25-jähriges Bestehen feiern.



Ralf Nentwich bei der Arbeit.

Foto: privat

Weltweit sorgt der faire Handel für gerechte Löhne und bessere Lebensbedingungen von Kleinbauern und weiteren Produzenten, und die Weltläden leisten hierzu einen wichtigen Beitrag.

pm